
LAVAGNO. 
 Il sindaco 
Vanzan fa 
chiarezza 

sugli  
interventi    

 
 
� di Martina Scrimali 
martina.scrimali 
@incassetta.it 
 
«Serve che tutti lavorino dalla 
stessa parte per risolvere, nel 
più breve tempo possibile, il 
problema degli edifici scolasti-
ci». Queste le parole del sinda-
co Matteo Vanzan sull’attuale 
situazione di alcuni edifici 
scolastici del comune di Lava-
gno. 
Sono state varie le polemiche 
attorno alle strutture scolasti-
che, le famiglie residenti nel 
comune hanno, infatti, segna-
lato varie problematiche come 
infiltrazioni e muffa all’interno 
delle aule. «Aggiornare e inte-
ragire con i cittadini è sempre 
stata una priorità fin dalla cam-
pagna elettorale, per questo è 
stato organizzato un incontro 
con la cittadinanza per, non 
solo raccogliere le segnalazio-
ni, ma anche per spiegare ai 
cittadini l’iter e i tempi neces-
sari affinchè si possano risol-
vere», spiega il sindaco. Gli 
edifici interessati sono in parti-
colare quelli dell’istituto com-
prensivo statale Don Lorenzo 

Milani, in cui è stata già fatta 
una disamina nel 2023, facen-
do così partire l’accertamento 
tecnico preventivo (Atp), 
richiesto il 12 dicembre dello 
stesso anno.Sembrerebbe che 
l’edificio, inaugurato a settem-
bre del 2021, «presentasse fin 
da subito problemi strutturali, 
prontamente segnalati e resi 
evidenti già all’inizio del 
2022», puntualizza Vanzan. 
L’Atp in corso, una volta ter-
minato, consegnerà una peri-
zia al consulente tecnico di 
ufficio incaricato dal giudice, 
e, solo dopo l’avvenuto depo-
sito della bozza di perizia si 
potranno predisporre i lavori 
per risolvere tutte le problema-
tiche emerse. 
«Desidero sottolineare che non 
si cercherà una conciliazione 
bonaria con la ditta che si è 
occupata dei lavori del plesso 
Don Lorenzo Milani, che sta 
attualmente subendo un’inter-
dittiva antimafia. Pertanto, i 
lavori non solo non potranno 

essere eseguiti dalla stessa 
azienda, ma non potranno 
comunque essere fatti fino al 
termine dell’Atp». Spiega il 
primo cittadino.  
Inoltre, il comune sta lavoran-
do anche alla ristrutturazione e 
sistemazione di vari edifici 
come la nuova mensa di Vago, 
i cui lavori, partiti la scorsa 
primavera e finanziati dai fon-
di del Pnrr, termineranno, sal-
vo imprevisti, entro la fine del 
2024. «È inammissibile che 
piova nelle classi e che gli 
alunni e le alunne si lamentino 
per la muffa e le infiltrazioni. 
Vi è del rammarico per l’accer-
tamento tecnico preventivo 
avviato, dalla precedente 
amministrazione, solo il 13 
dicembre del 2023. Noi, come 
amministrazione, dobbiamo 
cercare di lavorare tutti dalla 
stessa parte per risolvere, nel 
più breve tempo possibile, 
questa problematica che assilla 
le famiglie», conclude Matteo 
Vanzan.
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Il punto sui lavori nelle scuole
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Così migliora  
la gestione 

dell’ecocentro 
a Caldiero 

Servizio a pagina 18

San Martino 
Cittadini esigenti:  
in Comune arrivano 
300 segnalazioni 
ogni anno

�       Servizio a pagina 14

Siamo aperti! 
Vi aspettiamo in  

via Gardesana, 70  
a Bussolengo 

Matteo Vanzan, sindaco di 
Lavagno.  

A sinistra, la scuola Don 
Milani

Fiera della Polenta 
Oltre 130 piatti  
da gustare a Vigasio  
dal 17 ottobre  
al 10 novembre 

�         Servizi all’interno



Per gravi violazioni 
nel trattamento  

dei dati personali  
di clienti nell’ambito 

della fornitura  
di energia elettrica  

e gas  
Il Garante Privacy ha ordinato a 
primaria società energetica di 
importanza nazionale, il paga-
mento di una sanzione di 5 mi-
lioni di euro per gravi violazioni 
riscontrate nel trattamento dei 
dati personali di qualche miglia-
io di clienti nell’ambito della for-
nitura di energia elettrica e gas. 
L’intervento dell’Autorità garan-
te si è reso necessario a segui-
to di numerose segnalazioni e 
reclami relativi alla conclusione 
di contratti di fornitura di gas e 
di energia elettrica non richiesti 
nel mercato libero. 
In particolare, molti clienti han-
no sporto reclamo solo dopo 
aver ricevuto da parte della so-
cietà energetica incriminata, la 
documentazione sottoscritta 
con firma falsa, senza aver mai 
avuto alcun contatto con la so-
cietà. 

In alcuni casi, gli agenti che ac-
quisivano illecitamente le ge-
neralità dei malcapitati, oltre 
all’attivazione della fornitura 
energetica, attivavano anche 
polizze assicurative, anch’esse 
sottoscritte con firma falsa. 
Teniamo a ricordare che Lupa-
totina Gas e Luce non si avvale 
di nessun agente e non svolge 
nessuna attività di porta a porta 
o di teleselling. 
È bene, pertanto, fare molta at-
tenzione sia a quegli agenti che 
si presentano a casa offrendo 
contratti a prezzi che sembrano 
molto vantaggiosi, sia a tutte 
quelle telefonate insistenti e 
aggressive di cui siamo tutti vit-

time quotidianamente. 
Siamo alle porte della stagione 
autunnale e a breve si renderà 
necessaria l’accensione del ri-
scaldamento domestico. 
Lupatotina Gas e Luce provve-
de alla lettura dei contatori di 
gas mensilmente nel periodo 
invernale (da ottobre a marzo) 
e bimestralmente nei restanti 
periodi. 
Tuttavia è una buona abitudine 
controllare il proprio contatore 
di gas e provvedere all’autolet-
tura, soprattutto da parte di 
quegli utenti il cui contatore è 
posizionato all’interno dell’abi-
tazione o comunque non ac-
cessibile sulla strada. 

Tra i tanti servizi offerti da Lu-
patotina Gas e Luce, quello 
dell’autolettura del contatore di 
gas è sicuramente uno dei più 
utilizzati. 
Come fare l’autolettura?  
Il servizio è semplice e gratuito 
e lo si può fare attraverso vari 
canali: 
� attraverso il portale internet 
dedicato, accedendo all' Area 
Riservata; 
� attraverso l'APP "Lupatotina 
gas e luce" disponibile per iOS 
e Android, scaricabile dal pro-
prio store (per l'accesso vanno 
utilizzate le stesse credenziali 
usate per l'Area Riservata via 
Web o in caso di nuova regi-

strazione è richiesto il codice 
PIN presente su fatture e con-
tratto di fornitura);  
� telefonando al numero verde 
800 833 315 (gratuito da fisso 
e cellulare), indicando il codice 
utenza, che si trova in alto a de-
stra della bolletta, ed il valore 
della lettura (solo le cifre prima 
della virgola) 
� recandosi presso uno dei no-
stri sportelli sul territorio negli 
orari di apertura. 
Il servizio è attivo dal giorno 
25 di ogni mese fino al giorno 
5 del mese successivo. 
I nostri sportelli sono sempre a 
disposizione nei consueti orari 
di apertura.

Dal Garante Privacy sanzione di 5 milioni di euro

I nostri sportelli a Verona
• San Giovanni Lupatoto, Via San Sebastiano, 6 

   (dal Lunedì al Sabato dalle 9 alle 12 e il Martedì dalle 9 alle 16)

• Buttapietra, Via Cavour, 9 (il Lunedì e il Venerdì dalle 9 alle 13)

• Raldon, Via Croce, 2 (il Mercoledì dalle 9 alle 12)

• Ronco All’Adige, Piazza Garibaldi, 22 (il Giovedì dalle 9 alle 13)

info@lupatotinagas.it

www.lupatotinagaseluce.it

Richiedi un preventivo a: preventivi@lupatotinagas.it

nr. verde 800 833 315

Tel. 0458753215

È disponibile l’APP 
“Lupatotina gas e luce”, 

sia per iOS che Android,

scaricabile dal proprio store

Nel mercato libero fidati di noi
Scegli la nostra squadra

Serietà, bollette chiare, prezzi convenienti

Riscatto della laurea: cosa sapere e come 
procedere. Il percorso universitario rappre-
senta una tappa fondamentale nella vita di 
molte persone, ma quello che molti non sanno 
è che i propri anni di studio possono essere 
valorizzati anche ai fini pensionistici. Il ri-
scatto del titolo di studio universitario è 
un’opportunità che consente di convertire gli 
anni trascorsi sui libri in contributi previden-
ziali utili per la pensione.  
Chi può riscattare il corso di laurea? 
La possibilità di riscattare gli anni universitari 
non è riservata solo a chi è già nel mondo del 
lavoro. Infatti, dal 2008, anche chi non ha an-
cora iniziato a lavorare può richiedere il ri-
scatto del proprio titolo di studio. Tuttavia, è 
importante sapere che i principali beneficiari 
di questa opportunità sono: 
� I lavoratori dipendenti del settore privato e 
della Pubblica Amministrazione. 
� I lavoratori autonomi iscritti alle gestioni 
speciali, come artigiani, commercianti e col-
tivatori diretti. 
� I lavoratori iscritti alla Gestione Separata 
dell’INPS. 
� I liberi professionisti, iscritti alla cassa di 
previdenza della loro categoria. 
Quando conviene farlo? 
Decidere di riscattare gli anni universitari può 
essere particolarmente utile per chi desidera 
anticipare il raggiungimento dei requisiti pen-
sionistici o aumentare l’importo della propria 
pensione futura. Tuttavia, è fondamentale 
comprendere che questa operazione comporta 

dei costi e, per questo motivo, la convenienza 
può variare in base alla propria situazione la-
vorativa e previdenziale. Prima di prendere 
una decisione, è consigliabile rivolgersi a 
esperti di previdenza che possano aiutare a 
valutare costi e benefici. 
Cosa serve per richiedere il riscatto? 
Per poter accedere al riscatto del titolo di stu-
dio è necessario aver conseguito il titolo alla 
data di presentazione della domanda. Inoltre, 
i periodi che si desidera riscattare non devono 
essere già coperti da altra contribuzione pre-
videnziale. Quindi, non è possibile riscattare 
i periodi fuori corso e i periodi già coperti da 
contribuzione. Al contrario, è possibile riscat-
tare il corso legale di laurea, il diploma di spe-
cializzazione, i titoli di alta formazione arti-
stica e musicale e il dottorato di ricerca (se 
non già coperto da contribuzione). 
Il costo del riscatto. Uno degli aspetti più ri-
levanti del riscatto del titolo di studio è il co-
sto. Il calcolo dell’onere varia a seconda di di-
versi fattori, tra cui il sistema di calcolo della 
pensione e il periodo da riscattare.  
A partire dal 2019, inoltre, è stato introdotto 
un sistema di calcolo agevolato per i periodi 
rientranti nel sistema contributivo. 
Come procedere? 
Per chi è interessato a riscattare i propri anni 
di studio, l’INAS offre un’assistenza dedicata 
e gratuita. Per iniziare la procedura, è suffi-
ciente cercare la sede INAS più vicina attra-
verso il sito ufficiale o chiamare il numero 
verde 800249307. 

PREVIDENZA. Tutte le risposte del Patronato Inas

Il riscatto della laurea
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� di Jacopo Burati 
 
Lo scorso marzo è stato rin-
novato il consiglio provin-
ciale di Verona con i voti 
degli amministratori delle 
municipalità scaligere. La 

recente assegnazione delle 
deleghe da parte del presi-
dente Flavio Massimo Pa-
sini ha completato un rin-
novamento all’insegna del-
la collaborazione anche tra 
appartenenti a colori politi-

ci opposti. L’ente provin-
ciale, intermedio tra Comu-
ne e Regione, si conferma 
quindi un’isola felice per 
riunire ideologie diverse 
ma unite dallo stesso obiet-
tivo: gestire le tematiche 
fondamentali per la vita di 
comunità. Alcuni esempi 
sono le reti di viabilità su 
area vasta, il trasporto pub-
blico, la gestione della sani-
tà e della polizia locale, i 
rapporti tra istituti scolasti-
ci e la promozione di attivi-
tà culturali legate alla tradi-
zione locale. È su questi te-
mi che l’approccio pragma-
tico supera quello ideologi-
co.  
«La Provincia è un ente che 
doveva essere soppresso 
qualche anno fa – spiega 
Flavio Massimo Pasini che 
è anche sindaco di Nogara 
–. Si è invece capito quanto 
sia importante e quanto sia 
impossibile farne a meno. 
C’è la consapevolezza bi-
partisan di lavorare in grup-
po per raggiungere deter-
minati traguardi. Facciamo 

il nostro meglio con perso-
nale dimezzato rispetto a 
dieci anni fa e con risorse 
ridotte. Ma ci stiamo raffor-
zando e nuove assunzioni 
saranno completate di anno 
in anno con regolarità».  
I settori di competenza pro-
vinciale sono impegnativi, 
soprattutto per quanto ri-
guarda viabilità, scuole e 
ambiente. «Abbiamo 1500 
chilometri di strade di no-
stra competenza da mettere 
in sicurezza e su cui fare 
manutenzione – continua 
Pasini, che si è tenuto per 
ora la delega al patrimonio 
–, oltre alla scommessa re-
lativa al traforo del Brenne-
ro. Abbiamo inoltre circa 
cinquanta istituti scolastici 
sul territorio, comprese le 
palestre, che hanno bisogno 
di essere ammodernate. 
Sulle risposte da dare ai cit-
tadini in tema ambientale 
dobbiamo migliorare e au-
mentare gli specialisti da 
mettere in campo».  
Il vicepresidente della Pro-
vincia è Luca Trentini, 

sindaco di Nogarole Rocca, 
dal 2021 in consiglio pro-
vinciale, con delega ai rap-
porti con l’autostrada A22 
del Brennero. «Abbiamo 
superato il concetto di divi-
sione politica in un’ottica 
di gestione unitaria – con-
ferma Trentini –. Tutti i 
membri del consiglio devo-
no sentirsi appartenenti alla 
struttura al di là delle ap-
partenenze politiche. Ab-
biamo lavorato e lavorere-
mo per questo. La Provin-
cia non deve essere soltanto 
un’erogazione di servizi ma 

soprattutto un tavolo natu-
rale di concertazione per le 
strategie di sviluppo e di 
gestione su un’area più va-
sta rispetto agli enti comu-
nali».  
Lo sviluppo dell’intero ter-
ritorio equivale quindi alla 
crescita dei singoli Comu-
ni. «L’esperienza in Provin-
cia permette di entrare nei 
meccanismi di un ente su-
periore e permette di vede-
re le problematiche su pro-
spettiva più larga – aggiun-
ge Trentini –. Ampliando 
gli orizzonti si può poi agi-
re al meglio anche da am-
ministratori dei nostri Co-
muni di riferimento».  
Una delle new entry in Pro-
vincia è Maria Orietta 
Gaiulli, sindaco di Pe-
schiera: le sue deleghe sono 
relative al trasporto pubbli-
co e alla mobilità leggera 
(piste ciclabili). «Lavorare 
in Provincia è una grande 
opportunità per me per far 
sentire la voce di tutti i Co-
muni del Lago di Garda – 
spiega –. È un territorio va-
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PROVINCIA. Il presidente Flavio Pasini illustra gli obiettivi dell’ente. Conosciamo alcuni

Grande lavoro a favore    



Bertolaso alle 
prese con Serit 
 
 
Fabrizio Bertolaso, sindaco di Sommacampa-
gna, è stato eletto all’unanimità Presidente del 
Bacino Nord di Verona con 48 Comuni presenti 
dei 58 che fanno parte del Consiglio. Con il rin-
novo del Cda, i primi cittadini hanno dato fidu-
cia, sempre a una sola voce, ai sindaci Fabrizio 
Bertolaso, Claudio Melotti e Stefano Nicotra, e 
dei Consiglieri Alberto Mazzurana e Domenica 
Sella, mentre rimangono in carica Roberto 
Brizzi e Matteo Pressi.  
Al Bacino Nord compete la gestione integrata 
dei rifiuti urbani per i comuni i 58 comuni della 
provincia di Verona per quasi 418.000 residenti 
e oltre 235.000 utenti, tra famiglie e attività 
commerciali.  
A margine dell’elezione, il neo presidente Ber-
tolaso ringrazia il presidente uscente «Alberto 
Mazzurana   per aver condotto fino a qui l’En-
te di Bacino e per aver lavorato all’attivazione 
di una lista unica nell’interesse di concentrarci, 
tutti insieme, sul complesso lavoro che ci atten-
de nel prossimo anno e mezzo all’insegna di ef-
ficacia, efficienza ed economicità del servizio 
che vogliamo garantire ai nostri territori», men-
tre il presidente uscente, Alberto Mazzurana, 
già sindaco di Brentino Belluno, ricorda che 
«l’Assemblea è consapevole dell’importanza di 
costituire, quanto prima è possibile, la nuova 
società in-house. La conferma del Comitato è 
un’attestazione di stima nei confronti di quanto 
sinora fatto e un mandato da portare a termine, 

con il supporto del nuovo presidente Bertolaso 
e del direttore Andrea Bombieri che ringrazio 
assieme ai dipendenti del Consiglio di Bacino, 
il percorso di costituzione della NewCo che as-
sicurerà agli enti pubblici un controllo diretto 
sul servizio». 
Come si legge nella nota emanata dal Consi-
glio, «Presidente e Comitato intendono impe-
gnarsi nei prossimi mesi sui principali dossier 
che riguardano la prosecuzione del tavolo di 
trattativa con AGSM-AIM per la valutazione 
dell'acquisizione di SERIT e lo studio e la va-
lutazione delle modalità d'incorporazione del 
Consorzio Verona Due del Quadrilatero all'in-
terno della futura società in-house».  
Fondamentali saranno inoltre «due tavoli di la-
voro: quello con la Regione Veneto sulla tariffa 
unica, con il fine di scongiurare aumenti ecces-
sivi della TARI, e quello con i Bacini Verona 
Città e Verona Sud per verificare l'opportunità 
e la possibilità di valutare congiuntamente futu-
ri scenari in termini di impianti di smaltimento 
rifiuti». (C.Gao.)

� Rifiuti - Bacino Nord

sto e importante con un ca 
rico di 14 milioni di turisti 
all’anno. La mia responsa-
bilità è fare da cassa di riso-
nanza per rendere più frui-
bile e accessibile il lago e 
portare avanti le esigenze 
di chi vi abita. Il grande te-
ma è il trasporto pubblico 
che potrebbe essere un ele-
mento chiave per sgravare 
la mole di traffico automo-
bilistico che c’è sulla nostra 
Gardesana. Altro aspetto su 
cui ci concentreremo sono 
le piste ciclabili, che rap-
presentano un’ottima alter-

nativa per rendere il lago 
meno carico di mezzi a mo-
tore». Pragmatismo e con-
cretezza devono essere ap-
paiati al primo posto nella 
graduatoria delle priorità. 
«Il lavoro di squadra dovrà 
avere una ricaduta positiva 
sui cittadini – conferma 
Gaiulli –. Tutti coloro che 
amministrano hanno a cuo-
re il benessere della popo-
lazione. Per me è come es-
sere al primo giorno di 
scuola in un contesto diver-
so rispetto al mio Comune. 
Sto aumentando di giorno 
in giorno la consapevolezza 
di quale sarà il mio lavoro 
ed è sicuramente un’espe-
rienza allettante».  
Altre deleghe delicate le de-
tiene il sindaco di Bovolone 
Orfeo Pozzani, consigliere 
provinciale che si occupa di 
gestione delle acque irrigue 
e potabili, delle politiche 
venatorie (caccia e pesca) e 
dei rapporti con il persona-
le. «Alzare l’asticella e 
l’impegno per i cittadini è 
sempre stimolante – spiega 

Pozzani –, anche perché 
quando mi prendo un impe-
gno ci tengo a portarlo a ter-
mine con spirito civico. So-
no stato da poco inserito nel 
Consorzio di Bonifica Ve-
ronese per occuparmi da vi-
cino del trattamento delle 
acque nei vari ambiti di uti-
lizzo. In un periodo storico 
in cui si alternano problemi 
di siccità e di alluvioni, è 
particolarmente importante 
occuparsi di un aspetto così 
delicato della vita quotidia-
na. Ringrazio il presidente 
Pasini per la fiducia che mi 
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      consiglieri delegati: Trentini, Gaiulli e Pozzani

    della comunità



� di Christian Gaole 
 
Bruno Fanton è stato eletto 
presidente dell’ATO, organo 
che riunisce  97 Comuni della 
Provincia di Verona, suddivisi 
in  undici distretti.   
L’ATO è un ente nato nel 
2014 e ha come fine il racco-
gliere le istanze di ogni comu-
ne e realtà territoriale che ap-
partiene al consiglio ATO per 
costruire programmi ad hoc 
per soddisfare le richieste del 
territorio. Non solo, compito 
di questa realtà è anche super-
visionare il servizio idrico in-
tegrato, gestito da Gardesana 
Servizi e Acque Veronesi. Te-
matiche che si discuteranno 
nel consesso dei sindaci dei 
Comuni del territorio ATO.  
Come si legge nella nota co-
municata dallo stesso consi-
glio ATO, il comitato si costi-
tuisce di 9 zone: “LAGO 

Alessandro Gardoni, sinda-
co di Valeggio sul Mincio; 
ZONA 2 – VAL D’ADIGE E 
MONTE BALDO, Roberto 
Zorzi, sindaco di Sant’Am-
brogio di Valpolicella; ZONA 
3 – VERONA, Tommaso 
Ferrari, assessore del Comu-
ne di Verona; ZONA 4 – 
VALPOLICELLA, Gerardo 
Zantedeschi, sindaco di San 
Pietro in Cariano; ZONA 5 – 
OVEST VERONESE, Ro-
berto Dall’Oca, sindaco del 
Comune di Villafranca di Ve-
rona; ZONA 6 – LESSINIA, 
Arturo Alberti, sindaco del 
Comune di Grezzana; ZONA 
7 – VAL D’ILLASI E CAL-
DIERO, Giulio Furlani, sin-
daco di San Martino Buon Al-
bergo, ZONA 8 – EST VE-
RONESE, Fulvio Soave, Sin-
daco del Comune di San Bo-
nifacio; ZONA 9 - SUD 
OVEST VERONESE Elena 

Guadagnini, sindaco di Ca-
stel d’Azzano, ZONA 10 – 
MEDIO VERONESE 
ORIENTALE: Attilio Ga-
staldello, sindaco di San Gio-
vanni Lupatoto; ZONA 11 - 
COLOGNESE E LEGNA-
GHESE, Paolo Longhi, sin-
daco del Comune di Legna-
go”.  
Come spiega il presidente  
Fanton: «l’ATO ha funzioni di 
coordinamento per gestire le 
aziende del sistema idrico. 
Esso ha un’autonomia eco-
nomica e il mio ruolo come 
presidente è quello di primo 
della fila di un CDA, c’è 
un’organizzazione e un con-
trollo sulle due aziende che 
gestiscono il sistema idrico: 
Gardesana Servizi e Acque 
Veronesi».  
Oltre alla funzione di control-
lo, il Comitato dell’ATO ha 
anche dei progetti in cantiere 

«si tratta di fondi che proven-
gono dal PNRR - prosegue 
Fanton - e sono circa 70 mi-
lioni di euro che serviranno 
alla digitalizzazione delle reti 
idriche per evitare le disper-
sioni e perdite d’acqua che 
oggi si attestano al 30%. Una 
volta messa a punto questa 
digitalizzazione la dispersio-
ne si ridurrebbe al 15%, un 
notevole miglioramento. 
Questa miglioria è un dovere 
che abbiamo nei confronti 
dell’ambiente, ma è anche un 
discorso etico ed energetico».  
Roberto Zorzi, sindaco di 
Sant’Ambrogio ci dice che 
rappresenta «a ZONA 2, Val 
d’Adige e Monte Baldo di cui 
fanno parte i comuni di Fer-
rara di Monte Baldo, Brenti-
no Belluno, San Zeno di 
Montagna, Caprino Verone-
se, Affi, Sant’Ambrogio di 
Valpolicella, Cavaion Vero-

nese e Pastrengo. Il mio ruolo 
all’interno del Comitato è di 
consultazione e supporto 
all’Assemblea del Consiglio 
di Bacino Veronese anche in 
ordine all’approvazione della 
programmazione del servizio 
idrico integrato e all’appro-
vazione del piano tariffario 
con i relativi aggiornamenti. 
Rinnovo la mia disponibilità 
a rapportarmi con i Comuni 
che rappresento». 
Elena Guadagnini, sindaco di 
Castel d’Azzano afferma: 

«La  prima riunione è stata 
molto esaustiva, ma non es-
sendo presenti i sindaci della 
zona, i tecnici si sono con-
centrati nella esposizione 
della programmazione di Ca-
stel d'Azzano Vigasio, Co-
muni che si dicono contenti 
di quanto illustrato - nella riu-
nione, ndr - perché verranno 
fatti investimenti molto inte-
ressanti per la nostra zona, al-
cuni che andranno a risolvere 
alcune criticità che da tempo 
ci portiamo avanti».  

ATO. Il presidente Fanton illustra il nuovo assetto dell’ente
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Sindaci a capo dei distretti

Prevenzione oncologica 
nelle piazze veronesi 

L’autunno spoglia gli alberi dalle sue foglie ma colora le piazze 
con i Ciclamini della Solidarietà ANT.  
Ottobre inaugura la stagione della Prevenzione oncologica che 
Fondazione ANT celebra con questo coloratissimo fiore, simbolo 
di ottimismo ed energia. Per tutto il mese di ottobre e novembre 
i volontari ANT scendono in piazza con le postazioni di raccolta 
fondi a sostegno dei progetti gratuiti di prevenzione oncologica 
gratuita che la Fondazione porta avanti da 20 anni, anche sul ter-
ritorio di Verona: scegliendo un vasetto di ciclamini da donare a 
sé stessi, a un parente o a un amico si sceglie di compiere un’azio-
ne concreta a beneficio dei tanti progetti di prevenzione oncolo-
gica sul territorio. La prevenzione oncologica gratuita, assieme 
all’assistenza oncologica domiciliare gratuita, costituisce uno dei 
pilastri di Fondazione ANT Italia Onlus, che dal 2003 si impegna 
ad arrivare a quante più persone possibili con le sue visite di con-
trollo. In Veneto ad oggi Fondazione ANT ha realizzato oltre 
10.000 visite gratuite, più di 750 solo nel 2023. 
Le iniziative di raccolta fondi proseguiranno poi per tutto il pe-
riodo delle festività natalizie. Fondazione ANT, infatti, offre una 
vasta gamma di prodotti solidali, simbolo dell’impegno e della 
passione che il personale medico-sanitario porta ogni giorno nel-
le case dei suoi assistiti. 
Per le postazioni dei banchetti e per il catalogo dei prodotti na-
talizi consulta il sito: www.ant.it/veneto. 

Elena Guadagnini,  
sindaco Castel d’Azzano

Bruno Fanton,  
presidente ATO





È ancora una volta Rossetto a salire sul gra-
dino più alto del podio del risparmio in pro-
vincia di Verona e non solo. Secondo l'inda-
gine della rivista Altroconsumo i punti ven-
dita del gruppo veronese sono i più conve-
nienti in tutte        le province in cui è stata 
effettuata la rilevazione: Rossetto s'impone, 
oltre che in casa a Verona, anche a Cremona, 
Mantova, Reggio Emilia, Rovigo e Venezia. 
Per quanto riguarda i discount la classifica 
registra la vittoria a livello nazionale di Lidl, 
insegna tedesca con base operativa a livello 
nazionale nel Veronese, che può contare su 
una buona diffusione a livello nazionale. 
Sono stati 1.140 punti vendita presi in consi-
derazione in tutta Italia nella ricerca di Altro-
consumo che ha analizzato 1,4 milioni di 
prezzi per scegliere l'insegna o il punto ven-
dita più economico dell'indagine. 
Il paniere era composto da prodotti di marca, 
126 articoli: alimentari, prodotti per la cura 
della casa e della persona, cibo per animali. 
Il risultato è che il risparmio nel carrello 
all'anno rispetto alla media nazionale facen-
do la spesa nel supermercato più convenien-
te di Verona è di oltre 1300 euro e che  ai pri-
mi quattro posti della classifica scaligera ci 
sono i quattro punti vendita rilevati con inse-
gna Rossetto. Una grande soddisfazione per 
il gruppo veronese che conta oggi 2750 col-
laboratori, 27 punti vendita in tre regioni, 
due centri logistici, e due Iper prossimi 
all'apertura a Sassuolo il 10 ottobre  e uno a 
Brescia il 7 novembre. 
Partito da un piccolo negozio di alimentari 

SUPERMERCATI. L’indagine di Altroconsumo incorona l’insegna veronese

Ventunesimo anno per 
l’Università Popolare 

Inizia un nuovo anno accademico per l’università Popolare 
di Lavagno. L'inaugurazione, ospitata nella sala polifunzio-
nale del circolo Noi di Vago in piazza S.Francesco, avrà 
luogo giovedì 10 ottobre alle 15. 
Una presentazione volta a far conoscere la realtà associativa 
dell'università Popolare che, giunta al suo 21° anno accade-
mico, continua a intrattenere la cittadinanza proponendo sti-
moli e attività nuovi di anno in anno.  
Le attività proposte dalla Popolare sono molteplici, dalle 
gite fuori porta, ai corsi sportivi di yoga e fitness, svolte 
sempre all’interno della sala polifunzionale del circolo Noi 
di Vago.  
I corsi annuali, che partono da ottobre 2024, fino a maggio 
2025 sono: ginnastica dolce e tonificazione, il lunedì dalle 
9 alle 10, il corso di yoga ogni martedì dalle 9 alle 10.15, e 
infine il corso di ginnastica dolce e risveglio muscolare, 
ogni mercoledì dalle 9 alle 10. 
Durante l’inaugurazione verranno presentati i nuovi relatori 
dei giovedì culturali, i nuovi docenti e accompagnatori delle 
passeggiate programmate sia a Verona, sia a Venezia.  
Infine, Sergio Danzi presenterà il tradizionale racconto per 
immagini di tutte le attività svolte durante lo scorso anno 
accademico. Concluderà la serata un brindisi di buon augu-
rio per questo nuovo inizio. 

 Per ulteriori informazioni, telefonare al 345 9147814 o al
 329 6040157, e per restare sempre aggiornati seguire la
pagina facebook ufficiale dell’università Popolare di Lava

(M.Scr ) 

� Lavagno
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Lorenzo Rossetto

nel 1965, la famiglia Rossetto ha saputo 
costruire una rete di punti vendita diffusa su 
11 province della pianura Padana da Rovigo 
a Cremona, passando per Brescia, Modena 
e Reggio Emilia. 
«Il nostro punto di forza, la nostra filosofia 
aziendale, è da sempre la convenienza - 
spiega l'amministratore delegato del Grup-
po Lorenzo Rossetto -. Da quanto Altro-
consumo  conduce queste rilevazioni nei 
nostri supermercati, siamo sempre risultati 
ai primissimi posti per la convenienza in 
Italia: è la prova che la nostra identità com-
merciale basata su “tutto a basso 
prezzo”non è uno slogan, ma la realtà».  
«Non siamo risultati i più convenienti solo a 
Verona: Altroconsumo ha condotto l'indagi-
ne in 65 città –  afferma Rossetto –. Dove i 
nostri punti  vendita sono stati rilevati siamo 

risultati al primo posto: a Cremona, Manto-
va, Reggio Emilia, Rovigo e Venezia. Un 
risultato che testimonia il buon lavoro che 
facciamo tutti i giorni per offrire ai nostri 
clienti il vero risparmio sul totale della spe-
sa. Questo risultato, che ci riempie di orgo-
glio, lo vogliamo condividere con tutti i 
nostri collaboratori, e soprattutto vogliamo 
ringraziare i nostri clienti che ci danno fidu-
cia tutti i giorni». 
Da sottolineare che il punto vendita in asso-
luto più conveniente d'Italia tra tutti quelli 
analizzati da Altroconsumo è l'Iper Rossetto 
di Marcon nel Veneziano e che la città con 
la spesa più  conveniente a livello nazionale 
è Cremona, dove si possono risparmiare 
oltre 2000 euro rispetto alla media naziona-
le. Anche in questo caso facendo la spesa al 
Super Rossetto I Navigli.

Rossetto al top del risparmio



Gli appuntamenti di ottobre 
 
Un format unico, replicato in forma itinerante in sei dei dodici comuni aderenti al progetto Eco-
museo Aquae Planae - coordinato da Humanitas Act–APS, con attività dedicate alla promozione 
di saperi artigiani e ricchezze agroalimentari, promuovendo i luoghi e valorizzando le bellezze 
paesaggistiche e le tradizioni storiche e culturali della Pianura Veronese. Ottobre ora si apre sabato 
5 a Roverchiara, che ospiterà 
tra le attività la discesa in canoa 
del secondo tratto del Fiume 
Bussè, una dolce pedalata a 
caccia dei tesori e misteri 
nascosti del fiume come la Bar-
bantana, con la Pro loco locale. 
Domenica 6, a Villa Bartolo-
mea, "L'Adige tra storia e tradi-
zione", passeggiata di lettura 
del territorio per scoprire le 
curiosità sul traghetto, i mestie-
ri del fiume e sulla coltura del 
fagiolo gnocco, prodotto sim-
bolo del territorio in collabora-
zione con la locale Pro loco. 
Numerose nel pomeriggio le 
attività laboratoriali presiedute 
da Slow Food, a precedere l’in-
tervento del direttore di Desti-
nation Verona & Garda Foun-
dation, Luca Caputo, nel con-
vegno “Lo sviluppo dei territori 
rurali - la Pianura dei Dogi si 
confronta con altri esempi vir-
tuosi”, alle ore 18 nel Centro Polifunzionale "Loris Doriano Romano".  
Zevio protagonista sabato 12, in particolare nel segno di Luigi Lineri, con la proiezione del docu-
film a lui dedicato “La Ricerca” alla presenza di regista e produttrice, che lo hanno portato alla 
ribalta nazionale e internazionale dedicata all'Adige e ai suoi sassi. Domenica 13 sarà la volta di 
Legnago, che sarà analizzata con numerose proposte in tema agro-industriale. A chiudere sabato 
19 Cerea, alla scoperta del patrimonio architettonico e artigianale che caratterizza le realtà di que-
st'area della Pianura Veronese, e Castagnaro domenica 20 ottobre, arricchito dalla performance 
finale a cura di Dario Gambarin - artista internazionale - “L'arte sulla terra per la terra, con un ara-
tro per realizzare opere totalmente ecologiche. 
Per supportare il Festival, anche con la realizzazione di video emozionali dedicati al territorio, è 
stato coinvolto lo storyteller Stefano Cantiero. Programma completo al sito https://www.ecomu-
seoaquaeplanae.it/piase/Piase-Festival. 

� Piase Festival 2024
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«Sono fiera di annunciare che, con 
deliberazione della Giunta Regionale 
del Veneto n. 1056 del 17 settembre 
2024 la Regione del Veneto ha effet-
tuato la presa d’atto della Delibera del 
CIPESS con cui si assegnano le risorse 
per molteplici interventi, tra cui lo 
stanziamento di 900.000 euro per la 
ricostruzione idrica del Torrente Mez-
zane e sezioni di deflusso nei Comuni 
di Mezzane e Lavagno» annuncia 
Alessandra Sponda, Consigliere 
regionale Lega-LV. 
«Molte volte, nel corso degli ultimi 
anni, anche a causa del cambiamento 
climatico, la Val Mezzane ha subito 
esondazioni di forte entità, da parte dei 
suoi torrenti. Il più tragico nel maggio 
2013, quando a seguito della caduta di 
un muro, sotto la pressione dell’acqua, 
è deceduto un uomo di 58 anni, a San 
Pietro di Lavagno. Si trattò di una tra-
gedia che sconvolse tutto il paese e che 
andò ad aggiungersi agli allagamenti e 
ai conseguenti danni ingenti su tutto il 
territorio» ricorda il Consigliere leghi-
sta Sponda. 
«Negli ultimi anni la Regione ha inve-
stito molte risorse nella sicurezza idro-
geologica, consentendo di limitare i 

danni e di salvaguardare parte del ter-
ritorio durante le disastrose alluvioni 
avvenute negli ultimi tempi - sostiene 
il Consigliere Sponda -. Questo impor-
tante traguardo è stato il risultato di un 
lungo lavoro di concertazione da parte 
della Regione del Veneto, dell’impe-
gno e della dedizione del Presidente 
Luca Zaia e dell’Assessore ai Fondi 
UE, Turismo, Agricoltura e Commer-
cio estero Federico Caner, che ringra-

zio». 
«Il mio ringraziamento va anche agli 
amministratori del territorio e al Con-
sorzio Alta Pianura Veneta per l’impe-
gno politico profuso nella collabora-
zione con la Regione, che ci riempie di 
soddisfazione - conclude il Consiglie-
re Alessandra Sponda - a dimostrazio-
ne di quanto sia importante la sinergia 
fra gli enti, per il bene dei nostri terri-
tori».

La Regione stanzia 900mila euro per gli interventi sul torrente

Il Mezzane in sicurezza

Scopribaldo: cultura, 
gastronomia e territorio 

 
Torna i giorni 11, 12 e 13 ottobre, per la sua seconda edizione, l’at-
teso evento Scopribaldo, organizzato dall’associazione Marchio del 
Baldo e finanziato da Fondazione Cariverona nell’ambito del pro-
getto SC.RI.G.N.O. (Scommettere sulle Risorse naturali per Gene-
rare Nuove Opportunità). Questa iniziativa ha l’obiettivo di pro-
muovere un turismo consapevole e sostenibile, offrendo una vasta 
gamma di attività che permettono di esplorare e valorizzare il terri-
torio del Monte Baldo, una delle perle naturali del Veneto. Grazie 
alla sinergia con un appuntamento ormai storico, la Festa dei Pro-
dotti del Baldo, che si terrà a Spiazzi di Caprino Veronese il 12 e 13 
ottobre, i visitatori potranno immergersi nell’atmosfera del Baldo 
attraverso una serie di attività, spettacoli e laboratori pensati per tut-
te le età e i gusti. Gli stand gastronomici gestiti dalla Proloco di 
Caprino Veronese e dall’Associazione Alpini di Spiazzi offriranno 
un’ampia scelta di vini, birre artigianali e piatti tipici preparati con 
prodotti locali certificati dal Marchio del Baldo. 
Per informazioni, costi e prenotazioni, visitare il sito ufficiale del-
l’evento: www.marchiodelbaldo.it.

� Dall’11 al 13 ottobre



“La Fucina dei Sogni” sta 
prendendo forma a Caldiero, 
negli spazi di un immobile 
rimasto allo stato grezzo, 
situato in via Zenatello 1, in 
pieno centro storico, che ver-
savano in uno stato di abban-
dono. 
Ad avviare i lavori di ristrut-
turazione, dopo aver acquista-
to gli spazi e ottenuto le auto-
rizzazioni dagli enti pubblici, 
è la cooperativa sociale Mon-
teverde, attiva dal 1986 nel-
l’Est Veronese e in Lessinia.  
A Caldiero la cooperativa 
darà vita a un centro polifun-
zionale. Al suo interno trove-
ranno posto tre servizi: un 
Centro diurno per la salute 
mentale che potrà accogliere 
fino a 30 utenti e verrà aperto 
in convenzione con l’Ulss 9 e 

con la collaborazione della 
cooperativa sociale Farsi 
prossimo; un appartamento 
protetto per progetti di vita 
autonoma e “dopo di Noi” e 
degli ambulatori dedicati ad 
adolescenti e giovani adulti in 
situazioni di fragilità. 
«Da quasi quarant’anni la 
nostra cooperativa sociale è 
impegnata a rispondere ai 
bisogni della comunità: fra 
questi anche quelli legati alla 
salute mentale, area d’inter-
vento di cui il nostro territorio 
dell’Est Veronese necessita di 
risposte concrete – sottolinea 
la presidente di Monteverde, 
Roberta Castagnini –. Ecco 
perché il Centro diurno con-
venzionato con l’Ulss 9 Scali-
gera, che apriremo nella nuo-
va sede sarà uno strumento 

prezioso in 
q u e s t ’ a m b i t o ; 
sarà strategica la 
vicinanza con il 
nostro laboratorio 
di assemblaggio e 
lavorazioni conto 
terzi di Caldieri-
no, che già oggi 
promuove percor-
si di abilitazione 
al lavoro per per-
sone con fragilità 
o disabilità lie-
ve». 
Nei giorni scorsi 
Monteverde ha 
invitato le istitu-
zioni coinvolte in un sopral-
luogo nella nuova sede, per 
aggiornare sull’andamento 
dei lavori, la cui fine è previ-
sta per la primavera prossima. 

Il direttore dei lavori, l’archi-
tetto Massimo Dal Forno, ha 
spiegato nel dettaglio le tappe 
dell’opera e le funzioni dei 
vari spazi.  
Al pian terreno – 385 mq di 
superficie – troverà spazio il 
Centro diurno di salute men-
tale con sale polifunzionali, 
fra cui una sala da pranzo e 
una per la socializzazione, un 
ufficio di coordinamento 
amministrativo e uno spazio 
per lo psicologo, oltre ai ser-
vizi igienici. Sul lato ovest ci 

sarà un giardino 
esclusivo utiliz-
zato dalle perso-
ne accolte.  
L’appartamento 
protetto per 
l’esperienza di 
vita autonoma si 
svilupperà inve-

ce sul lato sud. Avrà una zona 
soggiorno/cottura, tre camere 
e due servizi igienici. Gli 
ambulatori saranno realizzati 
nella zona est dell’immobile, 
con accesso diretto dall’ester-
no attraverso un portico 
coperto e una piccola zona di 
attesa. 
Al centro della sede ci saran-
no le scale e l’ascensore, in 
diretto collegamento col pia-
no interrato, di 340 mq. Qui ci 
saranno i locali tecnici, gli 

spogliatoi per gli operatori, 
una sala riunioni e un’area per 
le attività motorie; sarà pre-
sente anche un’autorimessa 
con accesso dalla rampa 
comune.  
Ad assistere al sopralluogo 
organizzato dalla cooperativa 
sociale Monteverde, c’erano 
il sindaco di Caldiero Marcel-
lo Lovato, la responsabile del-
l’Area Servizi Sociali del-
l’Unione di Comuni Verona 
Est Stefania Signoretto, il 
Direttore dell’UOC Sociale 
dell’Ulss 9 Maurizio Facinca-
ni, la responsabile dell’UOSD 
residenzialità e semiresiden-
zialità del Dipartimento Salu-
te Mentale Ulss 9 Francesca 
Gomez e, per Federsolidarietà 
Verona, i vicepresidenti Elena 
Brigo e Stefano Fiorini.

A Caldiero un progetto per la salute della coop. Monteverde

Ecco la Fucina dei Sogni
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Arriva il Circo Cesare Togni!  
 
A San Giovanni Lupatoto arriva il nuovo show del Circo Cesare Togni dal 4 ottobre al 3 novembre 
2024: «Signore e signori, bambini di tutte le età, fatevi avanti e preparatevi ad essere stupiti! Siamo 
entusiasti di presentare i prossimi eventi, in occasione del centenario dalla nascita di Cesare Togni, 
una fi gura iconica nel mondo circense, off riamo uno spettacolo equestre unico, frutto di sei gene-
razioni di tradizione circense. Se stai cercando un'esperienza unica di divertimento, vienici a trova-
re! Avrai l'opportunità di assistere a 
90 minuti di spettacolo in cui i nostri 
cavalli e gli artisti saranno pronti a 
lasciarvi senza fi ato, tra comicità e 
spettacolari numeri di abilità». 
«Presentiamo intrattenimento perfet-
to per le famiglie che cercano una 
serata piena di emozioni, risate e 
ricordi indimenticabili perché off re 
un'esperienza completa e coinvol-
gente per tutti. Potrete scattare foto 
con i nostri artisti, mangiare pop-
corn, e guardare con stupore mentre 
portiamo in vita un'esperienza di cir-
co retrò e avvolgente». Perché non ti 
unisci a noi per momenti indimenti-
cabili? Immergiti nell'atmosfera 
magica sotto il tendone a San Gio-
vanni Lupatoto (VR) in Via Cesare 
Battisti, dal 4 ottobre al 3 novembre. Non aspettare altro...resterai incantato dall'inizio alla fine». 
ORARI DEGLI SPETTACOLI: Lunedì, Giovedì e Venerdì: 17.30; Sabato: 16.00 e 18.00; 
Domenica: 11.00 e 16.00. 
Telefono e Whatsapp: 389/9169554. Sito web: circocesaretogni.com.  
Prevendita: www.primafilaticket.it. Biglietti: da € 8,00 in su. 
Per informazioni e prenotazioni: Seguite le pagine social di Facebook e Instagram @circocesa-
retogni per notizie, foto e coupon sconto! Non mancate! 





Prende il via giovedì 17 ottobre a Vigasio, presso gli impianti 
sportivi di via Alzeri, la 26esima edizione della Fiera della Po-
lenta. Il taglio del nastro da parte del presidente di Vigasio Eventi  
Umberto Panarotto, associazione che organizza la manifestazio-
ne, e delle autorità è previsto per le ore 19. Seguirà aperitivo di 
benvenuto e torta per tutti. Cinque sono le tensostrutture allestite, 
in grado di ospitare  migliaia di visitatori, con le 12 cucine im-
pegnate a preparare oltre  130  diverse portate tutte accompagna-
te dalla polenta autoctona del territorio.  
Una manifestazione aperta tutte le sere fino al 10 novembre, (sa-
bato, domenica e festivi per l’intera giornata), proponendo spet-
tacoli, teatro, musica, eventi ed intrattenimento tutti i giorni sem-
pre ad ingresso libero. 
Ogni lunedì e martedì, alle 22.30, si svolge  l’estrazione a pre-
mi  alla quale si può concorrere gratuitamente utilizzando il bi-
glietto consegnato alla cassa dopo ogni ordinazione. Numerosi i 
premi in palio tra cui, ad ogni estrazione, un televisore a 50”. 
 
ORARI DI APERTURA 
DAL LUNEDÌ AL SABATO 
ORE 18.30  Apertura “MOSTRA MERCATO”  
ORE 18.45 Apertura “STAND GASTRONOMICI” 
 
DOMENICA 
ORE 11.00 Apertura “MOSTRA MERCATO”  
ORE 12.00 Apertura “STAND GASTRONOMICI” 
ORE 18.30  Apertura “MOSTRA MERCATO”  
ORE 18.45 Apertura “STAND GASTRONOMICI” 
 
Inquadra il Qr-Code per  
vedere il programma e tutte 
le informazioni utili per  
partecipare alla Fiera della 
Polenta di Vigasio. 
 
 

GIOVEDÌ 17 OTTOBRE 
ORE 19.00 Inaurazione e apertura della 26a FIERA DELLA 
POLENTA alla presenza del sindaco e delle Autorità civili, mi-
litari e religiose del comune di Vigasio, accompagnata dal Com-
plesso Bandistico Scaligero “Vincenzo Mela” diretto dal maestro 
Daniele Cipriani, Majorette Povegliano. 
ORE 19.00 Apertura “MOSTRA MERCATO” e apertura 
“STAND GASTRONOMICI”. 
 
VENERDÌ 18 OTTOBRE 
ORE 20.00 Cena di beneficenza “SOLIDARIETÀ CON TE 8” 
organizzato da A.N.A.S. Sociale. Si esibirà il “Kaleidovoci Vocal 
Group” diretto da Elisa Bogoni. 
ORE 21.30 VITTORIA E I GORILLA - Una formazione nata 
nel  2014 sulle rive del Garda e che partendo dal soul, dal rhy-
thm’n blues e lo swing, arriva alla terra promessa del reggae.  
 
SABATO 19 OTTOBRE 
ORE 10.00 SFILATA AUTO E MO-
TO D’EPOCA PER LE VIE DEL 
PAESE 
ORE 12.30 PRANZO AUTO E 
MOTO D’EPOCA 
ORE 21.00 Musical GALLINE IN 
BROADWAY, scritto da Francesco 
Antimiani e arricchito dalle coreo-
grafie di Teresa Turola. 
 
DOMENICA 20 OTTOBRE 
ORE 8.00  MARCIA A 6 ZAMPE - 
Inizio attività presso la Fiera della 
Polenta Vigasio (VR).  Quota di partecipazione 8.00 €. Per in-
formazioni e iscrizioni contattare Floriana Monastra Cell. 344 
6498654; mail: sos.fidoemiao@gmail.com - floriana.mona-
stra@gmail.com. 
Saranno presenti Istruttori Cinofili certificati, Asl veterinaria di 
Verona, rappresentanti della Polizia Locale, le Guardie Zoofile 
ed altri professionisti del settore che a fine passeggiata saranno 
a vostra disposizione per informazioni, valutazioni del cane nella 
Sala Teatro della Fiera della Polenta dove verranno consegnati 
gli ATTESTATI DEL BUON CONDUTTORE 2024 AI PIÙ 
PICCOLI 
ORE 12.30 PRANZO della Confraternita della Polenta che               
incontra in convivio le Confraternite in Fiera. 
ORE 18.00 Gli allievi della Scuola di Teatro di Vigasio presen-
tano: “Il Matrimonio ...era ieri” Che cosa succederebbe se arri-
vassi con un giorno di ritardo... al tuo matrimonio? Scoppiettante 
commedia di Giuseppe Della Misericordia, adattata e diretta da 
Giorgia Vecchini. 
 

MARTEDÌ 22 OTTOBRE 
ORE 18.00 SPAZIO SCUOLE -  Cerimonia di consegna delle 
borse di studio a diplomati e laureati e festa dei diciottenni 
 
MERCOLEDÌ 23 OTTOBRE 
ORE 21.00 GRISU, GUSEPPE E MARIA,  Compagnia teatrale 
LA MOSCHETA - Ambientata negli anni ’50, la vicenda si svol-
ge in una sagrestia della provincia veneta e vede per protagonista 
il parroco del paese, Don Gino, alle prese con i piccoli e grandi 
problemi dei suoi compaesani. Commedia in due atti di Gianni 
Clementi. Regia di Daniele Marchesini. 
VENERDÌ 25 OTTOBRE 
ORE 21.30 RIUNITI BAND - La formazione, se pur con altri 
musicisti, arriva ai nostri giorni esibendosi con musica rock/pop 
dagli anni ‘60 agli anni ‘90, sia italiano che internazionale ma 
sempre e rigorosamente eseguita da 
soli strumenti musicali sul palco.   
 
SABATO 26 OTTOBRE 
ORE 20.45 SERATA BENEFICA  A 
FAVORE AGBD,  associazione geni-
tori bambini down. 
 
DOMENICA  27 OTTOBRE 
ORE 7.30  MOTOCROSS - DUE 
ORE A COPPIE 
ORE 17.30  MUSICAL -  SISTER 
“Un diamante in convento”, esibizio-
ne del gruppo The Diamonds della 
scuola Granbadò Musical.  Regia Al-
berto Bronzato. 
 
MARTEDÌ 29 OTTOBRE 
ORE 18.00 SPAZIO SCUOLE  
Concorso - spettacolo “Fiera della Polenta” scuole materne 
 
MERCOLEDÌ 30 OTTOBRE 
ORE 21.00 Compagnia Teatrale CASTELROTTO presenta RI-
SI E BISI -  Dietro una pietanza come quella dei “risi e bisi”, si 
nascondono succulente dinamiche fa-
milari. Due sorelle, proprietarie di una 
merceria sopravvissuta alla crisi econo-
mica, condividono lo stesso tetto ma 
hanno un approccio alla vita completa-
mente differente.  
 
GIOVEDÌ 31 OTTOBRE 
ORE 22.00 DRAG QUEEN - Big Ba-
bol, Dolores Famale, Virginia Zip, He-
lena Sederova, Safira e Chico DJ. 

Dal 17 ottobre al 10 novembre. Gli eventi in programma alla Fiera di Vigasio
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VENERDÌ 1° NOVEMBRE 
ORE 21.30 ROTTI X CASO 
- È un “progetto Tribute Band” 
creato nel 2012 per portare 
nelle piazze, nei locali e nelle 
più importanti manifestazioni 
d'Italia il "TRIBUTO AGLI 
883”. 
 
SABATO 2 NOVEMBRE 
Dalle ore 13.00 alle ore 24.00  
FESTIVAL NAZIONALE 
DEL COUNTRY - La scuola 
COUNTRY FOREVER di 
Country & Western dance vie-
ne fondata dalla sua TITOLA-
RE e TEACHER ZERLOTIN 
VANNA nel settembre 2016. 
È partita piccola piccola ma 
pian piano nel tempo si è in-
grandita sempre di più, orga-
nizzando eventi, sagre e fiere 
in tutto il territorio Veronese.   
 
DOMENICA 3 NOVEMBRE 
ORE 9.30 6° MOTOPOLEN-
TA (raduno motociclistico) 
RITROVO presso la Fiera del-
la Polenta per iscrizione, cola-

zione con caffè e brioches con 
consegna di un gadget; 
ORE 10.30 PARTENZA con 
sosta aperitivo; 
ORE 13.00  RIENTRO con 
possibilità di pranzare in com-
pagnia con i piatti della Fiera 
della Polenta (consumazione 
non compresa) 
ORE 21.00 “AMICI MIEI... 

18” - Serata di solidarietà con 
i racconti di Giorgio Sembeni-
ni e accompagnato dal coro 
A.N.A. San Maurizio 
 
MERCOLEDÌ 6 NOVEMBRE 
ORE 21.00 Compagnia Tea-
trale LA PROVA presenta “LA 
SBÈTEGA SORÀDA” - La 
commedia trae ispirazione da 

“La bisbetica domata” di Sha-
kespeare ma David Conati ne 
ha fatto una versione più “ca-
salinga”, riambientando 
l’azione nel 1700, tra Verona e 
Cologna Veneta. 
 
GIOVEDÌ 7 NOVEMBRE 
ORE 21.30  TRIBUTO LU-
CIO BATTISTI “L.B. 

BAND” - Un gruppo formato 
da cinque elementi che ricrea 
l’emozionante atmosfera tipi-
ca dei concerti degli anni 70 
del celebre cantautore. Riper-
correremo, con uno spettacolo 
di due ore, le tappe fondamen-
tali della collaborazione tra 
Mogol e Battisti. 
 
VENERDÌ 8 NOVEMBRE 
ORE 21.30  TRIBUTO A VA-
SCO ROSSI - QUARAN-
T’ANNI DI  DIAPASON 
BAND 
 
SABATO 9 NOVEMBRE 
ORE 9.00  7° EDIZIONE VI-
GASIO DRIFT SHOW PAT-
TUGLIA ACROBATICA  75 
A.S.D. PRESSO PIAZZALE 
AUGUSTO DAOLIO ZONA 
INDUSTRIALE.  RICAVATO 
PER I PROGETTI GIOVANI-
LI DELLA PARROCCHIA. 
ORE 21.30 TRIBUTO A 
ZUCCHERO CON PER-
BACCO BAND 
 

DOMENICA 10 NOVEMBRE 
ORE 9.00 7° EDIZIONE VI-
GASIO DRIFT SHOW PAT-
TUGLIA ACROBATICA 75 
A.S.D. 
ORE 16.30 Divertiamoci a 
doppiare le voci dei nostri 
bambini con  LE MILLE VO-
CI DI PIETRO UBALDI 
ORE 17.30  DISNEIAMO  
Cantiamo assieme le più belle 
canzoni  del magico mondo 
Disney 

 
22.00  torna a farci sognare 
con i suoi dischi DJ DANIE-
LE BALDELLI.

Qualità, qualità, qualità! È il 
mantra che il presidente di 
Vigasio Eventi, Umberto Pa-
narotto, recita per l'edizione 
2024 della Fiera della Polen-
ta. 
«Se siamo giunti alla 26esi-
ma edizione, superando i 
100mila visitatori all'anno,  è 
perché facciamo le cose bene 
e quindi puntiamo a miglio-
rare continuamente» afferma 
Panarotto. 
La novità del 2024 è l'allesti-
mento di un padiglione in 
più, il numero 5, destinato 
esclusivamente agli spettaco-
li, che sono, insieme al cibo, 
il punto di forza della mani-
festazione vigasiana. 
Venendo al menù,  saranno le 
12 cucine impegnate nella 
preparazione di oltre 130  di-
verse portate tutte accompa-
gnate dalla polenta autoctona 
del territorio, coltivata appo-
sitamente per la Fiera e con-
sumata durante la manifesta-
zione. «Abbiamo cambiato 
alcuni piatti – continua il pre-
sidente di Vigasio Eventi – 

sempre nell'ottica di alzare la 
qualità delle proposte culina-
rie. Tra le novità di quest’an-
no  spezzatino di muflone, 
baccalà fritto, pasticcio di pe-
sce, accanto alle pietanze 

della tradizione quali pastisa-
da de caval, polenta e bacca-
là, la frittura di pesce, il risot-
to alla vigasiana, i tortellini  
di Valeggio, i bigoli con 
l’anara, mentre aumenta la 

varietà delle pizze offerte».   
«Anche questa edizione si 
conferma a maggior ragione 
come la Fiera gastronomica 
più grande d’Italia considera-
ta la varietà sempre più am-

pia di pietanze proposte. No-
nostante l'aumento di costi e 
oneri a carico della Fiera, ba-
sti pensare che le spese per 
gli adempimenti burocratici 
dopo il Covid sono triplicate, 

abbiamo deciso di contenere 
i prezzi dei piatti per non fare 
ricadere gli aumenti sui visi-
tatori» conclude il presidente 
di Vigasio Eventi Umberto 
Panarotto.  

Oltre 130 piatti nel menù: crescono varietà e qualità. Un padiglione in più dedicato agli spettacoli
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Cibo e spettacoli  
di grande qualità

Ordina i tuoi piatti 
con l’app “salta code” 
 
Utilizzando l’app della Fiera della Polenta, gli utenti pos-
sono consultare l’intero menù e selezionare i loro piatti 
preferiti direttamente dallo smartphone. Si può scaricare 
l’applicazione dal sito 
ufficiale o cercarla ne-
gli store digitali App 
Store e Google Play. 
Una volta scaricata, gli 
utenti possono ordina-
re i loro piatti di polen-
ta preferiti, basta pre-
sentarsi alle casse dedi-
cate mostrando il QR 
code ricevuto o utiliz-
zare gli appositi totem 
per completare il paga-

Target     Cassetta  in
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email: federico.benedini@libero.it
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� di Martina Scrimali 
 
Il comune di San Martino Buon Albergo 
si impegna a risolvere le criticità del ter-
ritorio esortando la cittadinanza all’uti-
lizzo dei canali ufficiali, a disposizione 
sul sito del Comune.  
Sono circa trecento le segnalazioni che 
l’ufficio comunale di San Martino Buon 
Albergo prende in carico annualmente, 
segno di una comunità esigente e intolle-
rante all’inciviltà.  
Il comune desiderio del vivere bene, nel 
rispetto delle regole e del prossimo, fa sì 
che, attraverso le segnalazioni prove-
nienti dalla cittadinanza, il Comune pos-
sa attivarsi per risolvere le problemati-
che. «Il recente caso di abbandono dei 
rifiuti in via Ortini, - ricorda il vicesinda-
co Mauro Gaspari, - risolto grazie 
all'attenta segnalazione di un cittadino. I 
rifiuti, infatti, sono stati prontamente 
rimossi, dimostrando l’efficacia e l’im-
portanza della vigilanza cittadina». 
Il Comune si confronta quotidianamente 
anche con le  cause dirette dei cambia-
menti climatici, dando grande importan-
za alla manutenzione del territorio e la 
gestione delle circa quattro mila cadito-
ie, definita come «una priorità. Quando 

una di queste presenta un problema, la 
segnalazione viene immediatamente 
inoltrata all'impresa incaricata, garanten-
do interventi rapidi e mirati». Spiega 
Gaspari, sottolineando anche l'importan-
za dell’ utilizzo dei canali ufficiali per le 
segnalazioni, «perché solo attraverso il 
modulo dedicato, il numero dell’Urp, o 
il numero di reperibilità, è possibile 
garantire la presa in carico delle proble-
matiche del territorio. Ignorare queste 

modalità - continua il vicesindaco - 
significa rischiare di trasformare lamen-
tele in semplici sfoghi, incapaci di porta-
re a un vero cambiamento. È fondamen-
tale che la comunità continui a segnalare 
problemi e disservizi, ma nel modo giu-
sto. Solo così si potrà trasformare l'im-
pegno civico in azioni concrete, per un 
San Martino Buon Albergo sempre più 
vivibile e sicuro». Conclude Mauro 
Gaspari.  

Oltre trecento segnalazioni l’anno arrivano agli uffici dai cittadini

Così il Comune risponde
San Martino in Rosa:  
visite gratuite con Lilt  
 
A partire da mercoledì 9 ottobre San Martino Buon Albergo 
si illumina di rosa, aderendo alla campagna dedicata al 
mese della prevenzione e alla lotta contro tumori femminili. 
In collaborazione con la delegazione locale della Lilt, Lega 
italiana per la lotta contro i tumori, il Comune promuoverà 
per tutto il mese iniziative volte alla sensibilizzazione e alla 
prevenzione.  
Il programma di sensibilizza-
zione prevede, infatti, un’of-
ferta di visite senologiche 
gratuite. Mercoledì 9 ottobre, 
a partire dalle 15.30, fino alle 
18.30, i medici volontari del-
la Lilt saranno a disposizione 
delle cittadine di San Marti-
no per un controllo senologi-
co gratuito nell’ambulatorio 
comunale nella sede Isac di 
via Roma. L’accesso avverrà 
tramite prenotazione fino ad esaurimento posti. 
«Anche quest’anno - sottolinea Daniela Castagna, asses-
sore alle Politiche sociali del Comune di San Martino Buon 
Albergo - abbiamo voluto rinnovare l'appuntamento con 
Ottobre in Rosa, che ci vede impegnati attivamente da alcu-
ni anni nell’offrire visite senologiche gratuite per le resi-
denti con l’obiettivo di avvicinare quante più donne possi-
bile alla prevenzione. Prevenzione e diagnosi precoce pos-
sono salvare la vita ed è per questo motivo che come ammi-
nistrazione supportiamo questa preziosa campagna e dedi-
chiamo al tema della prevenzione anche una serata infor-
mativa aperta a tutti». 
Per prenotare la visita occorre chiamare il numero 377 
3307893, da lunedì , fino al 9 ottobre all’ora di pranzo e 
il martedì dalle 15 alle 17. (M. Scr.) 
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� di Silvia Dalla Rosa 
silvia.dallarosa 
@incassetta.it 
 
Con i suoi paesaggi caratte-
rizzati da toni caldi e avvol-
genti e le foglie che cadono 
dai rami, la stagione autun-
nale è tornata e riprende 
anche la rassegna di musica 
classica “Note d’autunno”, 
promossa dal Comune di 
Colognola e dalla Biblioteca 
comunale “Gino Sandri”. Tre 
gli appuntamenti da segnare 
in calendario, che si svolge-
ranno tutti alle ore 20.45 
presso la Sala Spezia, a Villa 
Aquadevita, in via Trieste.  
Si parte il 18 ottobre con i 
due pianisti Federico Spezie 
e Marta Fraccaroli, quest’ul-
tima originaria di Colognola 
ai Colli. Il loro concerto dal 
titolo “Lyric music ensem-
ble” sarà dedicato a chi desi-
dera avvicinarsi alla musica 
lirica in modo più consape-
vole. Accompagneranno il 
pubblico in un percorso che 
svelerà i segreti dell’ascolto 
della musica attraverso i 
secoli della lirica a partire 
dal 700 fino ad arrivare alla 
metà dell’800.  
Si prosegue il 25 ottobre con 
il pianista Lorenzo Masotto, 
anche lui originario del luo-
go, che presenterà, in conco-
mitanza con il tour europeo, i 
brani del suo nuovo album 
“Erade”, terra in cimbro, 
ispirati alla natura e ai suoi 
viaggi dall’Islanda alle 
Dolomiti fino alla Lessinia. 
Ad accompagnarlo in uno 
dei suoi brani il Coro Voce 
dei Colli da lui diretto. 
In chiusura l’8 novembre si 
esibirà la cantante e pianista 
di Verona Stefania Avolio. Il 
tema è sempre la natura, in 
questo caso i brani sono 
quelli del suo nuovo album 
“I Have been here”, sono sta-
ta qui. Le atmosfere sono 

pop, con tastiera e basi elet-
troniche e i testi in lingua 
inglese raccontano le sue 
sensazioni ispirate ai paesag-
gi dell’Islanda e delle cime 
innevate delle montagne.  
«L’obiettivo delle serate – 
spiega Michela Bonamini, 
vicesindaco del comune di 
Colognola con delega alla 
cultura - è quello di far vive-
re al pubblico un vero e pro-

prio viaggio nella natura 
attraverso le note musicali 
dei brani degli autori e dare 
loro gli strumenti per un 
ascolto consapevole della 
musica». «La musica – pro-
segue Bonamini – è un lin-
guaggio universale che ci 
permette di arrichirci, di 
aprire la mente e di fare 
comunità». L’ingresso è libe-
ro e aperto a tutti. 

Riparte l’Università del tempo 
Libero del Circolo Anziani  

 
Al via il nuovo ciclo di incontri dell’Università del tempo libero, organizzato dal Circo-
lo Anziani Colognolesi, AUSER. Le interazioni sociali e la partecipazione alla vita della 
comunità sono aspetti fondamentali per invecchiare in modo attivo. E l’Auser Anziani 
Colognolesi, nato nel 1996, ha proprio questo obiettivo: creare  un luogo in cui giovani 
e meno giovani possano condividere spazi, 
idee ed esperienze, attività ludiche e forma-
tive, per facilitare l'incontro e incentivare lo 
scambio intergenerazionale.  
Il primo appuntamento in programma è 
mercoledì 9 ottobre dalle 15.30 alle 17.30 
con la presentazione del libro di Annalisa 
Santi “Kennedy e le vite sospese” (nella 
foto). Gli altri incontri – 25 in totale -  
proseguiranno ogni mercoledì alla stessa 
ora fino al 16 aprile 2025 e spazieranno 
dalla letteratura, con appuntamenti dedi-
cati agli autori classici e presentazioni 
di libri, alla musica, alla scienza con 
approfondimenti sulla medicina di pre-
venzione, sulla biologia e sulla psico-
logia, fino a toccare temi legati ai dirit-
ti umani, all’etica e all’attualità.  
Gli eventi sono aperti a tutti e con in 
ingresso gratuito, presso la sede del 
Circolo, in via Montanara 36 a Colo-
gnola ai Colli, anche punto di riferi-
mento per i paesi limitrofi (Caldie-
ro, Belfiore, S. Martino B.A., Mez-
zane). Al termine di ogni incontro 
sarà offerta a tutti i partecipanti una merenda per pro-
muovere la coesione sociale e creare un senso di comunità, favorendo l'in-
contro e lo scambio tra i cittadini. (S.D. Ros.) 

Musica classica in sala Spezia a Villa Aquadevita 

Arrivano le note d’autunno

TORNANO LE PASSEGGIATE ECOLOGICHE 
CON PLASTIC FREE. Sono ripartite a fine settembre le 
passeggiate ecologiche promosse dall’amministrazione 
locale con Plastic Free, organizzazione di volontariato 
impegnata in progetti ecosostenibili. Oltre 30 i partecipanti 
tra cui una decina di minori stranieri non accompagnati 
ospiti dell’Istituto Gresner di Colognola. Un evento all’in-
segna della Cittadinanza consapevole, in cui si uniscono 
impegno per l’ambiente, servizio alla comunità e integra-
zione. Prossimo appuntamento con le passeggiate ecologi-
che tra fine ottobre e inizio novembre.   
 
LA SAGRA DEI BISI VOLA A ROMA PER L’AS-
SEMBLEA DELLE SAGRE DI QUALITÀ. Il 16 e il 
17 novembre l’Assessore delegato Enrico Martelletto, il 
Presidente della Pro Loco Alfonso Avogaro e un componen-
te del direttivo Graziella Possente, parteciperanno a Roma 
all’assemblea delle Sagre di qualità, organizzata dall’UN-
PLI, Unione Nazione Pro Loco d’Italia. La manifestazione 
dedicata ai bisi di Colognola, già nel 2020 aveva ottenuto la 
certificazione di “sagra di qualità”, riconoscimento a tempo 
indeterminato conferito dall’UNPLI. Durante l’assemblea 
verrà presentato anche un materiale informativo sulle 
“Sagre di qualità” che sarà distribuito negli uffici turistici 
dello stivale per la promozione delle manifestazioni enoga-
stronomiche e culturali rappresentative del nostro paese. 
 (S.D.Ros.) 

� Notizie e appuntamenti
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� di Silvia Dalla Rosa 
 
Sessanta mila euro per i lavori di miglio-
ramento della gestione dell'isola ecologi-
ca locale. A tanto ammonta l’investimen-
to deciso dall’amministrazione comuna-
le di Caldiero per rendere più efficiente 
la raccolta e lo smaltimento dei rifiuti, 
con significativi benefici sia per l'am-
biente che per i cittadini. 
Una delle principali novità introdotte 
sarà l'accesso al centro di raccolta rifiuti 
tramite tessera sanitaria. Questo sistema 
consentirà di verificare gli ingressi, 
garantendo che solo i residenti possano 
usufruire dei servizi dell'isola ecologica.  
Nel primo consiglio comunale di ottobre 
è prevista l’approvazione del nuovo 
regolamento per la gestione dell’ecocen-
tro che entrerà in vigore nelle settimane 
successive. Questo apporterà numerosi 
vantaggi. In primo luogo, permetterà di 
monitorare in modo preciso e puntuale 
l'afflusso di cittadini all'isola ecologica, 
migliorando così la gestione operativa e 
logistica del centro. Inoltre, questo siste-
ma contribuirà a ridurre l'utilizzo impro-
prio delle strutture da parte di non resi-
denti, garantendo una maggiore equità e 
correttezza nell'utilizzo delle risorse 
comunali. I benefici di questo investi-

mento non si fermano qui.  
La maggiore efficienza nella gestione 
dei rifiuti porterà a un risparmio per 
l'amministrazione locale, che potrà così 
ridurre i costi operativi legati alla raccol-
ta e allo smaltimento dei rifiuti. Questo 
risparmio si tradurrà in un abbassamento 
delle tasse per i cittadini. «Siamo estre-
mamente soddisfatti di poter annunciare 
questo importante investimento, che rap-
presenta un passo avanti significativo 
nella gestione sostenibile dei rifiuti nel 

nostro comune – dice Francesco Fasoli, 
vicesindaco di Caldiero con delega 
all’ecologia -. L'introduzione della tesse-
ra sanitaria per l'accesso all'isola ecolo-
gica è una soluzione innovativa che ci 
permetterà di offrire un servizio più effi-
ciente ed equo ai nostri cittadini. Il 
nostro obiettivo è quello di creare un 
ambiente più pulito e sano per tutti, e sia-
mo convinti che questa iniziativa ci avvi-
cinerà notevolmente al raggiungimento 
di questo traguardo». 

60mila euro per migliorare la gestione dell'Isola Ecologica

Ecocentro più sostenibile
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SOLD OUT PER LE VISITE GUIDATE DEL FAI 
ALLE TERME DI GIUNONE. Alla seconda edizione, si 
riconferma il grande successo delle visite guidate del FAI 
alle Terme di Giunione, con oltre 100 partecipanti da tutta 
la provincia e non solo. L’evento è stato organizzato grazie 
alla collaborazione tra l’amministrazione dell’azienda spe-
ciale Terme di Giunione, l’amministrazione comunale ed 
Eleonora Danzi volontaria del FAI giovani Verona e mem-
bro della consulta giovanile. L’appuntamento è già stato 
riconfermato per il prossimo anno. 
 
CONCLUSI I LAVORI DI MANUTENZIONE E 
VIABILITÀ SICURA IN VIA MUSI. Via Musi, una via 
strategica di entrata e uscita dal paese proveniente dalla 
Porcilana, è stata recentemente asfaltata a causa del deterio-
ramento. Contestualmente, è stato invertito uno stop tra via 
San Marco e via Gombion per migliorare la sicurezza stra-
dale. L'investimento di questi interventi, volto a garantire 
una viabilità più sicura ed efficiente per i cittadini, è stato di 
circa 90 mila euro. (S.D.Ros.) 

� Notizie e appuntamenti

Partono  
i lavori per 
realizzare 
l’aera cani 

 
 
� di Silvia Dalla Rosa 
 
Da ottobre prenderanno il via i lavori per 
la realizzazione dell'area cani, un progetto 
già approvato e finanziato dalla giunta 
comunale di Caldiero.  
La gestione dei lavori è affidata all'ufficio 
tecnico, in collaborazione con l'ammini-
strazione comunale. L'iniziativa è stata 
oggetto di una serata pubblica di presen-
tazione, alla quale hanno partecipato una 
trentina di proprietari di cani, desiderosi 
di offrire suggerimenti e contributi utili 
alla realizzazione del progetto. 
All’incontro erano presenti il sindaco e 
alcuni amministratori, che hanno illustra-
to i dettagli del progetto e ascoltato con 
attenzione le proposte dei cittadini, dimo-
strando un forte impegno nel creare uno 
spazio che risponda alle esigenze della 
comunità. L’area sgambamento cani verrà 
sviluppata su un terreno a fianco del par-
cheggio a sud della ferrovia, nel quartiere 
Bambare. L'obiettivo principale di questa 
iniziativa è quello di fornire ai possessori 

di cani un luogo dove poter far socializza-
re i propri animali in un ambiente protetto 
e adeguatamente attrezzato. L'investi-
mento rientra nei piani dell'amministra-
zione comunale di migliorare la qualità 
della vita dei cittadini e degli animali 
domestici. Si prevede che l'area diventerà 
un punto di riferimento per la comunità, 
promuovendo la socializzazione tra i pro-
prietari di cani e contribuendo al benesse-
re degli animali. 

� Entro il mese di ottobre



impossibile per il piazza-
mento finale e nessun pro-
clama da parte della società. 
Ma le amichevoli estive ave-
vano portato fiducia e otti-
mismo nell’ambiente: vitto-
ria di prestigio contro l’Un-
der 19 del Vicenza (che mili-
ta in Primavera 2) e pareggi 
contro le Under 19 di Man-
tova e Virtus Verona (che 
militano in Primavera 3). Il 
tecnico Roberto Piuzzi, che 
al Caldiero aveva già allena-
to la prima squadra tra il 
2014 e il 2017 (disputando i 
campionati di Promozione 
ed Eccellenza) ha innestato 
forze fresche e talentuose in 
un gruppo composto da mol-
ti ragazzi che l’anno scorso 
hanno raggiunto la semifina-
le scudetto con la juniores. 
Un altro esordio che profu-
ma di storia ha riguardato 

inoltre l’under 16 del Caldie-
ro, in casa contro il Rimini 
nel campionato sperimentale 
di categoria riservato a squa-

dre di serie C: la formazione 
guidata da mister Antonio 
Gioia è caduta per 2-0. Ma il 
cammino è ancora lungo. 

� di Jacopo Burati 
 
Un esordio storico e vincen-
te per il Calcio Caldiero Ter-
me nel campionato Primave-
ra 4. Non si fermano mai le 
novità e le soddisfazioni nel-
la società guidata dal presi-
dente Filippo Berti.  
I ragazzi gialloverdi, allenati 
da Roberto Piuzzi, hanno 
superano in trasferta il Carpi 
per 1-0. Decisiva la rete rea-
lizzata a inizio match dal 
diciottenne attaccante Ogo-
megbunam Izu che ha 
insaccato dopo soltanto due 
minuti dall’inizio del primo 
tempo. In seguito una gara 
attenta, senza subire granché 
e che permette al Caldiero di 
festeggiare nel miglior 
modo possibile la prima 
assoluta nel campionato Pri-
mavera 4. Il consiglio diret-
tivo della Lega Pro, guidato 
dal presidente Matteo 
Marani, aveva deliberato in 
assemblea la composizione 
dei gironi del campionato 
Primavera 4 per la stagione 
2024-2025.  
Il Calcio Caldiero Terme era 
stato inserito nel girone A 
con un numero dispari di 
formazioni (11). Le avversa-
rie nel raggruppamento sono 
Alcione Milano, Carpi, Gia-
na Erminio, Legnago Salus, 
Novara, Pontedera, San 
Marino Academy, Sestri 
Levante, Trento e Union 
Clodiense. Per il Caldiero si 
tratta di un esordio assoluto: 
mai prima d’ora i gialloverdi 
avevano partecipato a un 
campionato con altri club 
professionistici. Previsione 

CALCIO. I gialloverdi non sbagliano all’esordio in Primavera 4

Sport
Per Caldiero la prima è ok

Target     Cassetta in ottobre 2024 19

San Martino Giovani 
 
È una stagione importante per il calcio di San Martino 
Buon Albergo. L’annata segna infatti l’esordio in un cam-
pionato senior (Terza Categoria) della società San Martino 
Giovani. La bella vittoria (2-1) nella prima giornata contro 
i vicini di casa del Monteforte ha riempito tutti i presenti di 
gioia: un passo stoico per una società nata pochi anni fa con 
l'obiettivo di ricostruire il settore giovanile del paese che 
stava andando a disperdersi.  
Un settore, florido e costruito su base locale, che conta 
attualmente oltre 300 atleti. «La cosa più importante al di là 
della vittoria è stata vedere la squadra piena di ragazzi pro-
venienti dal nostro settore giovanile – ha dichiarato la diri-
genza che nel 2020, in pieno periodo Covid, aveva scom-
messo sulla rifioritura del calcio  negli impianti di Borgo 
della Vittoria –. Vedere la gente del paese al campo ci ha 
permesso di riassaporare un entusiasmo che non si vedeva 

da un bel po' di 
anni. È proprio 
un lavoro di 
squadra: diri-
genti, allenatori 
e genitori stan-
no supportando 
in maniera tota-
le la società». In 

seguito sono arrivate altre due vittorie: 4-1 in trasferta con-
tro la Bonarubiana e 3-0 in casa contro il Brundisium. Uno 
scatto feroce che pone le basi per una scalata virtuosa.  
«Ci chiamiamo San Martino Giovani, contiamo su tutte le 
squadre giovanili e puntiamo su di loro – continua la società 
–. Vogliamo essere un punto di riferimento per la loro cre-
scita, con l’aspirazione di portarli tra i grandi. Nella forma-
zione base ci sono almeno sei ragazzi che l’anno scorso 
facevano parte della nostra squadra juniores. È un orgo-
glio». (J.Bur.)

� Team Sport Isola

Marco Tosca ai vertici  
del nuoto del Veneto 
 

Il presidente di Team Sport Isola Marco Tosca è stato eletto 
Consigliere Regionale in rappresentanza degli atleti nell'As-
semblea Ordinaria Elettiva del Comitato Regionale Veneto.  
Lo scorso 28 settembre si sono svolte infatti le elezioni del 
Presidente del Comitato Regionale, dei Consiglieri Regiona-
li e dei Membri del Collegio Regionale dei Revisori dei Con-
ti. I Comitati Regionali rappresentano la Federazione Italia-
na Nuoto nell'ambito della Regione, applicando e facendo 
applicare tutte le norme e direttive emanate dagli Organi 
Centrali.




